
Zuschauerzahlen MMS
Beitrag von „Threadstarter“ vom 28. August 2010, 21:00

http://www.fanforum-deutschlan…7041-FCN-Zuschauerschwund

Sehr interessant, woran liegt es nach dem guten Auftakt in Gladbach?

Kaum Leute da, kein Vertrauen in den Verein? Oder nervt das Singsang jetzt schon immer mehr
Leuten? Anstatt mal bisschen spielbezogen oder situationsbezogen zu singen, hör ich
immernoch nur AllezAllez.

Ja Allez wo gehts denn hin?

Beitrag von „Mia“ vom 28. August 2010, 21:06

Also zur Zeit sind ja noch Ferien in Bayern.. 

Beitrag von „Nordkurvler25“ vom 28. August 2010, 21:06

Zitat von mifupa 

http://www.fanforum-deutschlan…7041-FCN-Zuschauerschwund

Sehr interessant, woran liegt es nach dem guten Auftakt in Gladbach?
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Kaum Leute da, kein Vertrauen in den Verein? Oder nervt das Singsang jetzt schon
immer mehr Leuten? Anstatt mal bisschen spielbezogen oder situationsbezogen zu
singen, hör ich immernoch nur AllezAllez.

Ja Allez wo gehts denn hin?

Alles anzeigen 

Es liegt an dem zurzeit ''grottenshlechten'' Fußball, denn unser Club da spielt. 
Ich denk mal dass manche, die jetzt nicht der ''Harcoreclubfan'' sind, lieber was Andres
machen, als sich das Elend noch länger anzuschauen.

Beitrag von „Foyer“ vom 28. August 2010, 21:14

Zitat von Nordkurvler25 

Es liegt an dem zurzeit ''grottenshlechten'' Fußball, denn unser Club da spielt. 
Ich denk mal dass manche, die jetzt nicht der ''Harcoreclubfan'' sind, lieber was Andres
machen, als sich das Elend noch länger anzuschauen.

Hin oder Her letzten 4jahre hat ich eine Dauerkarte, aber ich muss sagen der fußball wird bei
uns jahr für jahr schlechter!Hab mir alle Vorbereitungsspielchen angeschaut in meiner Nähe
und muss sagen lachhaft was wir für eine truppe haben.Da ist mir das Geld und der
Zeitaufwand zu schade dafür 

Beitrag von „atzengruber“ vom 28. August 2010, 21:17

Zitat von Nordkurvler25 
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Ich denk mal dass manche, die jetzt nicht der ''Harcoreclubfan'' sind, lieber was Andres
machen, als sich das Elend noch länger anzuschauen.

...vor allem , wenn das Elend zum Programm wird.

Beitrag von „Sickobilly“ vom 28. August 2010, 21:23

viele sind in Urlaub.
Es sind noch Schulferien.

Wenns an den Leistungen liegen würde, würden wir über nen anderen Verein reden 

Beitrag von „Nordkurvler25“ vom 28. August 2010, 21:25

Zitat von atzengruber 

...vor allem , wenn das Elend zum Programm wird.

Richtig. Aber ich verstehs nicht. Wir führen jedes Spiel und spielen vor der Führung auch nicht
schlecht, aber wenn wir dann erstmal führen, geht das Niveau des Spiels so dermaßen bergab,
dass mir da immer ganz anders wird. 

Beitrag von „mifupa“ vom 28. August 2010, 21:26
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Was schiebt ihr es auf die Ferien? Link oben angeklickt? Da wurden die ersten Saisonspiele
verglichen und das 1-1 in Gladbach war ja wohl alles andere als schlecht.

Beitrag von „niklas“ vom 28. August 2010, 21:28

Kommt auch aufn Gegner an
Wenn jetzt ein attraktiver Gegner gekommen wäre, wären auch mehr Zuschauer gekommen

Beitrag von „mifupa“ vom 28. August 2010, 21:28

1.Heimspiel ist aber sonst immer gut was los.

Beitrag von „Nordkurvler25“ vom 28. August 2010, 21:34

Zitat von mifupa 

1.Heimspiel ist aber sonst immer gut was los.

Mhm... Und nicht nur die Zuschauerzahl schwindet immer mehr, auch die Stimmumg wird
immer weniger. 
Ich denke mal, dass auch immer weniger Leute drauf Lust haben, sich die Seele aus dem Leib
zu schreien und alles für die Mannschaft zu geben, wenn die Mannschaft wiederum nicht alles
für die Fans gibt.

Beitrag von „hattrick“ vom 28. August 2010, 21:40
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So beschissen wie unsere angeblichen Fußballprofis vor eigenem Publikum, Lustlos und ohne
eine Idee auftreten, wundern mich solche Zuschauerzahlen nicht. Normalerweise hätte so ein
Auftritt keine 20.000 verdient.

Beitrag von „strehl“ vom 28. August 2010, 21:44

Zitat von hattrick 

So beschissen wie unsere angeblichen Fußballprofis vor eigenem Publikum, Lustlos und
ohne eine Idee auftreten, wundern mich solche Zuschauerzahlen nicht. Normalerweise
hätte so ein Auftritt keine 20.000 verdient.

Da hast du recht. :hoch:

Beitrag von „Maggus“ vom 28. August 2010, 21:45

Zitat von hattrick 

So beschissen wie unsere angeblichen Fußballprofis vor eigenem Publikum, Lustlos und
ohne eine Idee auftreten, wundern mich solche Zuschauerzahlen nicht. Normalerweise
hätte so ein Auftritt keine 20.000 verdient.

... vorallem immer dieses wirklich sinnlose gekicke heute. ...

da kann man nur 
...

Beitrag von „Nordkurvler25“ vom 28. August 2010, 23:54
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Zitat von MQQB 

... vorallem immer dieses wirklich sinnlose gekicke heute. ...

da kann man nur 
...

Naja wir müssen es positiv sehen: Wir sind 12. 

Beitrag von „mifupa“ vom 29. August 2010, 00:41

Wenn man aber die verkauften DKs ansieht und dann die absolute Zuschauerzahl, dann stimmt
da was nicht. Die Hardcore-Fans kommen, den Rest schreckt es einfach ab. Nur wovon? Ich
glaube schon, dass die Singsang Stimmung auch viel damit zu tun hat...

Beitrag von „Maggus“ vom 29. August 2010, 00:42

Zitat von Nordkurvler25 

Naja wir müssen es positiv sehen: Wir sind 12. 

jo. noch 12. ... aber wie ichn Glubb kenn, schaut des nach HSV etc. noch anderster aus

Beitrag von „FcnPat“ vom 29. August 2010, 02:30

Zitat von strehl 
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Da hast du recht. :hoch:

:hoch::hoch::hoch:

Beitrag von „BöhserClubfan“ vom 29. August 2010, 08:13

Nachdem die Dauerkartenpreise um 25% erhöht wurden, die Leistung aber wie jedes Jahr
vorprogrammiert war, wusste ich, das ich mir das dieses Jahr nicht antu  beschimpft mich,
aber mich kotzt es und ich sehs nicht ein

Beitrag von „Sickobilly“ vom 29. August 2010, 09:10

Zitat von 260507 

Ich glaube kaum, dass die Stimmung dafür ausschlaggebend ist ob sich jemand eine
Tageskarte auf der Haupttribüne oder in der Südkurve kauft!

:hoch::hoch::hoch:

Beitrag von „Mrs. S.“ vom 29. August 2010, 09:56

Zitat von 260507 

Ich glaube kaum, dass die Stimmung dafür ausschlaggebend ist ob sich jemand eine
Tageskarte auf der Haupttribüne oder in der Südkurve kauft!
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Ach so, weil auf der HT oder in der Südkurve kriegt man ja nichts mehr von der Stimmung in
der Nord mit??? 
Wenn ich für die Nordkurve keine Karte mehr krieg, aber die tolle Stimmung mitbekommen will,
dann hock ich mich halt woanders im Stadion hin. Aber wenn da keine tolle Stimmung is außer
"Wir stehn zu dir... la la la..." dann kann ichs genauso im TV anschauen?!

Beitrag von „JoeT“ vom 29. August 2010, 10:19

Zitat von Mrs. S. 

Aber wenn da keine tolle Stimmung is außer "Wir stehn zu dir... la la la..." dann kann
ichs genauso im TV anschauen?!

so is es! Seit 12 Monat die selben 3 Lieder, und das 90 Minuten lang! 
Ich als Ami kann diesen 3 Lieder jetzt auswendig, sogar mit den Fränkische Akzent!

Mein Geld ist zu schwer verdient um es sinnlos beim Club weg zu schmeißen... Kein Stimmung
in Stadium und ein überforderte Mannschaft.... NEIN DANKE 

das ist mein erstes mal seit 19 Jahre ohne DK, und ich bin bis jetzt froh das ich keins habe.
Sorry aber für so einen Scheiß Truppe das ist einfach zu viel Geld!

Beitrag von „Stocksteif“ vom 29. August 2010, 10:29

Oh Mann!
Da sind es einmal beim ersten Heimspiel nicht so voll wie sonst (denke dass 36.000 schon in
Ordnung sind), und schon sind die bösen Ultras mit ihren langweiligen Alez-Gesängen dran
schuld!
Ihr packt es auch nicht mehr, oder?
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Möchte mir gar nicht ausdenken was passiert wäre, hätte sich UN angemaßt keine Choreo im
ersten Heimspiel zu zeigen ...

Ihr müsst euch mal im Klaren werden, dass UN nicht euer Unterhaltungsprogarmm darstellt.
Ist es euch zu leise, dann singt halt lauter.
Ist der Singsang euch zu eintönig, dann singt halt was Besseres!

Aber back to topic:
Kann keinen großen Zuschauerschwund erkennen. 36.000 sind in Ordnung!
Mag sein, dass sich viele Tageskartenkäufer abschrecken lassen, dass es keine Karten mehr in
der Nordkurve gibt!

Beitrag von „norimberga“ vom 29. August 2010, 10:40

36.000 sind für ein spiel gegen Freiburg absolut okay. Freiburg bringt ja selber auch nix mit,
nicht mal der Steher war gefüllt. Was manche hier immer meinen ist echt sensationell. Es gab
vor dem Pokalsieg Zeiten in Liga 1, da war sowas wie gestern ein Spiel vor 16-18.000 und man
war froh wenn mal die 20. davor stand. bei ca. 28000 dk im zweiten jahr in folge kann man
wohl kaum von zuschauerschwund sprechen.
Dass jetzt eine bestimmt gruppe auch noch dafür verantwortlich sein soll... geisteskrank..

Beitrag von „marcelinho“ vom 29. August 2010, 10:42

Ferienzeit, mit Freiburg auch net gerade ein attraktiver Gegner...

Ohne Ferienzeit wären es vielleicht knapp über 40.000 gewesen. Mehr ist gegen Freiburg nicht
drin.

Gegen Stuttgart wird es ausverkauft sein, auch wenn davor Klatschen gegen den HIV und
Vizekusen kommen sollten.
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Beitrag von „hattrick“ vom 29. August 2010, 10:44

Zitat von marcelinho 

Ferienzeit, mit Freiburg auch net gerade ein attraktiver Gegner...

Ohne Ferienzeit wären es vielleicht knapp über 40.000 gewesen. Mehr ist gegen
Freiburg nicht drin.

Gegen Stuttgart wird es ausverkauft sein, auch wenn davor Klatschen gegen den HIV
und Vizekusen kommen sollten.

Glaube nicht, dass gegen Stuttgart am Dienstag oder Mittwoch die Hütte voll sein wird.

Beitrag von „marcelinho“ vom 29. August 2010, 10:48

Zitat von hattrick 

Glaube nicht, dass gegen Stuttgart am Dienstag oder Mittwoch die Hütte voll sein wird.

Ok, hast du Recht. Habe übersehen, dass es unter der Woche ist.

Beitrag von „Maik76“ vom 29. August 2010, 10:53

Zitat von marcelinho 
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Ferienzeit, mit Freiburg auch net gerade ein attraktiver Gegner...

Ohne Ferienzeit wären es vielleicht knapp über 40.000 gewesen. Mehr ist gegen
Freiburg nicht drin.

Gegen Stuttgart wird es ausverkauft sein, auch wenn davor Klatschen gegen den
HIV und Vizekusen kommen sollten.

Nie im Leben! Spiel wird unter der Woche sein ..... ich gehe von 38.000 aus.

Beitrag von „Marius23“ vom 29. August 2010, 11:10

Zitat von norimberga 

36.000 sind für ein spiel gegen Freiburg absolut okay. Freiburg bringt ja selber auch nix
mit, nicht mal der Steher war gefüllt. Was manche hier immer meinen ist echt
sensationell. Es gab vor dem Pokalsieg Zeiten in Liga 1, da war sowas wie gestern ein
Spiel vor 16-18.000 und man war froh wenn mal die 20. davor stand. bei ca. 28000 dk
im zweiten jahr in folge kann man wohl kaum von zuschauerschwund sprechen.
Dass jetzt eine bestimmt gruppe auch noch dafür verantwortlich sein soll...
geisteskrank..

Hmmm, jein. Ich glaube, "diese Zeiten" kann man auch nicht so gut mit heute vergleichen. Es
ist doch wieder viel attraktiver geworden ins Stadion zu gehen. Dafür sprechen doch auch die
ständig steigenden Zahlen in der Bundesliga.

Ich glaube auch nicht dass es an der Ultras liegt, so ein Quark. Die "Hardcore-Fans" sind ja eben
da. Die DK-Verkaufe sind ja fast konstant. Die "Laufkundschaft" ist nicht gekommen und - das
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gebe ich ganz offen zu - an Ferien habe ich dabei zB überhaupt nicht gedacht. Könnte sicherlich
mit reinspielen.

An der Leistung aufm Platz liegt es doch auch nicht, daran hat es doch bei uns noch nie
gelegen.

Beitrag von „Kanapee“ vom 29. August 2010, 11:22

Das mit den Zuschauern ist halt so wie mit dem Bier im Stadion. Wenn ich die Drecksplörre
jedes Jahr ein bißchen teurer mache, dann erreiche ich immer weniger potentielle Biertrinker.

Die Dauerkarte läuft bei vielen wohl unter dem Motto "Zu Hause raus, 17 Mal an die frische Luft
und Zeit in der Männerrunde verbringen!"

Beitrag von „montana“ vom 29. August 2010, 12:11

Zitat von Kanapee 

Die Dauerkarte läuft bei vielen wohl unter dem Motto "Zu Hause raus, 17 Mal an die
frische Luft und Zeit in der Männerrunde verbringen!"

:hoch:

Beitrag von „chakaa“ vom 29. August 2010, 12:46

Zitat von montana 
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:hoch:

Stimmt!

Obwohl ich mir den Tag Urlaub gegen Stuttgart auch schenken werde.
In diese Mannschaft habe ich ehrlich gesagt NULL Vertrauen. Das kann niemals was werden.
Alle Verwantwortlichen für diesen Kader gehört jede Fußballsachverstand abgesprochen.
Unfassbar.

Dumm und Dümmer in der Innenverteidigung, eigentlich sollten die die Jungen führen.
Lachhaft.

Die machen mir mein ganzes Hobby kaputt. Da war mir die Regionalligasaison ja noch
lieber.......

Beitrag von „Weggla“ vom 29. August 2010, 13:23

Zitat von strehl 

Da hast du recht. :hoch:

Absolut richtig.

Und das dann noch gepaart mit einer unverständlichen, taktischen Ausrichtung und einer
fragwürdigen Zusammenstellung unserer Abwehr.

Beitrag von „Mafiosi“ vom 29. August 2010, 14:07
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Fast 37000 gegen Freiburg sind mehr als in Ordnung. Gegen die Vereine ohne Zugkraft und
Fans kommen halt nicht mehr Leute.
Wie bereits erwähnt waren noch 2006 Kulissen von 20.000 selbst gegen Traditionsvereine wie
Frankfurt, HSV oder Lautern normal.

Beitrag von „KRÜGERS NBG.“ vom 29. August 2010, 14:23

Zitat von Bratwurstweggla 

Absolut richtig.

Und das dann noch gepaart mit einer unverständlichen, taktischen Ausrichtung und
einer fragwürdigen Zusammenstellung unserer Abwehr.

mein junior hat auch gefragt, wann wir mal wieder rausgehen. antwort: wenn 10% der anderen
buli-spiele im fernsehen noch langweiliger sind wie der club!

Beitrag von „atzengruber“ vom 29. August 2010, 15:56

Zitat von Nordkurvler25 

Naja wir müssen es positiv sehen: Wir sind 12. 

Genau.
Noch dazu Schalke,BVB,Wolfsburg, VfB hinter uns-und nur 2 Punkte hinter Bayern ! Deshalb
diese Tabelle unbedingt ausschneiden, das wird's nämlich so schnell nicht mehr geben...
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Beitrag von „Zühnigger“ vom 29. August 2010, 17:49

Zitat von Mafiosi 

Fast 37000 gegen Freiburg sind mehr als in Ordnung. Gegen die Vereine ohne Zugkraft
und Fans kommen halt nicht mehr Leute.
Wie bereits erwähnt waren noch 2006 Kulissen von 20.000 selbst gegen
Traditionsvereine wie Frankfurt, HSV oder Lautern normal.

bei 28.000 DK ist es kaum ein Wunder dass 37.000 anwesend sind

Beitrag von „drtom“ vom 29. August 2010, 19:29

...Gott sei Dank hab' ich keine Dauerkarte mehr... 

Beitrag von „atzengruber“ vom 29. August 2010, 19:58

Zitat von drtom 

...Gott sei Dank hab' ich keine Dauerkarte mehr... 

Falls du deswegen Gewissensbisse haben solltest-ich habe noch 3 zum Verkauf.

http://forum.nordkurve-nuernberg.de/viewtopic.php?f=33&t=8122

15https://www.glubbforum.de/forum/thread/8158-zuschauerzahlen-mms/

http://forum.nordkurve-nuernberg.de/viewtopic.php?f=33&amp;t=8122
https://www.glubbforum.de/forum/thread/8158-zuschauerzahlen-mms/


Beitrag von „Nordkurvler25“ vom 29. August 2010, 20:02

Also ich find knapp 37000 für ein Spiel gegen Freiburg in den Ferien nicht so arg schlecht.
Aber bei solchen Leistungen vom Club würde es mich nicht wundern, wenn in nächster Zeit
wirklich mal ein Zuschauerschwund passiert. 
Muss ich leider so deutlich sagen.. 

Beitrag von „FcnPat“ vom 30. August 2010, 10:48

Wenn man aus dem ersten Spiel einen Punkt holt und gegen Freiburg die Option hat mit 4
Punkten in die Saison zu starten, halte ich 37k für einen Witz. Zeigt aber auch das einige
tausend wirklich Fußballsachverstand besitzen und ihr Geld lieber für sinnvolle Sachen
ausgeben!

Beitrag von „KRÜGERS NBG.“ vom 30. August 2010, 10:58

Zitat von FcnPat 

Wenn man aus dem ersten Spiel einen Punkt holt und gegen Freiburg die Option hat
mit 4 Punkten in die Saison zu starten, halte ich 37k für einen Witz. Zeigt aber auch das
einige tausend wirklich Fußballsachverstand besitzen und ihr Geld lieber für sinnvolle
Sachen ausgeben!

richtig - deswegen hab ich die kohle lieber in die steiner kärwa investiert. allerdings ist das
resultat das selbe wie nach einem clubspiel - ein kater! miau!

Beitrag von „kop“ vom 30. August 2010, 11:00
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37k bei einem Fassungsvermögen von (ich glaube aktuell) 48.500 finde ich jetzt nicht
unbedingt einen Witz oder so schlimm um gleich von Zuschauerschwund zu sprechen.
Sind immerhin 76%, also so dramatisch finde ich das jetzt nicht... besonders wenn man einfach
mal guckt das aus Freiburg jetzt nicht viele gekommen sind, unsere Preise ordentlich
angezogen haben (im Vergleich zwar okay sind, aber eben dennoch teuer), Ferien etc. und
bestimmt auch der eine oder andere der wenig Böcke auf den Club mitlerweile hat...

Wundern oder bedenklich würde ich es nur finden, wenn es in dieser Richtung weitergehen
würde - gucken wir mal wie das so weitergeht...

Beitrag von „GLUBB“ vom 30. August 2010, 12:51

Zitat von mifupa 

http://www.fanforum-deutschlan…7041-FCN-Zuschauerschwund

Sehr interessant, woran liegt es nach dem guten Auftakt in Gladbach?

Kaum Leute da, kein Vertrauen in den Verein? Oder nervt das Singsang jetzt schon
immer mehr Leuten? Anstatt mal bisschen spielbezogen oder situationsbezogen zu
singen, hör ich immernoch nur AllezAllez.

Ja Allez wo gehts denn hin?

Alles anzeigen 

klar mann...es kommen weniger zuschauer weil ihnen die lieder nicht gefallen..was auch sonst?

Beitrag von „Zühnigger“ vom 30. August 2010, 13:24
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Zitat von FcnPat 

Wenn man aus dem ersten Spiel einen Punkt holt und gegen Freiburg die Option hat
mit 4 Punkten in die Saison zu starten, halte ich 37k für einen Witz. Zeigt aber auch das
einige tausend wirklich Fußballsachverstand besitzen und ihr Geld lieber für sinnvolle
Sachen ausgeben!

so a Gschmarri, das war doch nur Pech am Samstag !!!

Beitrag von „FcnPat“ vom 30. August 2010, 14:40

Was an der Tatsache nichts ändert das wir den schlechtesten Fußball der Liga abliefern. Und
das Woche für Woche, was sich in den Zuschauerzahlen halt irgendwann mal widerspiegelt. Ob
das jetzt Glück, Pech oder sonst was war ist irrelevant, weil hier nicht von einem Spiel
gesprochen wird, sondern von den Heimspielen im Ganzen. Die Auswirkungen dieses Spiels
bekommt man eh erst gegen Stuttgart zu sehen und da spielen auch noch zwei weitere Spiele
mit rein.

Diese 37k waren die Auswirkung der letzten Saison und der madigen Vorstellung gegen Trier
und Gladbach.

Wenn die Heimmannschaft gegen ganz biedere Freiburger von Minute 53-92 in Harmlosigkeit
verfällt, wird das den Zuspruch nicht steigern!

Beitrag von „vorph“ vom 30. August 2010, 16:20

Wow, jetzt sind wir schon soweit, dass 37.000 gegen Freiburg als schwache Marke gelten? Dann
kanns ja nicht so schlecht um uns bestellt sein.
Es ist doch schon seit einigen Erstliga-Jahren so, dass DK + 8-10.000 Tageskarten die Basis
waren. Alles drüber kommt durch den Tabellenstand, das letzte Auswärtsergebnis, den
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aktuellen Gegner oder das Wetter.
Beim ersten Heimspiel könnte man zwar ein volleres Haus erwarten, aber die Faktoren "keine
Aufstiegssaison", "keine besonders erfolgreiche letzte Saison", "kein besonders attraktiver
Gegner", "kein besonders tolles Wetter" haben wohl den Unterschied ausgemacht.
Preiserhöhung? Vielleicht auch.
Anscheinend gibt es hier im Forum auch die Sorte Fans (ein paar meiner Vorredner), die nur bei
guten Leistungen und erfolgreichen Punktausbeuten ins Stadion gehen (erinnert ein wenig an
die Besucher eines Vereins etwas südlicher)  Bei denen ist dann trotzdem ausverkauft, weil
es dort genug Gleichgesinnte gibt, bei uns zum Glück nicht und wir sind dann nur bei immerhin
37.000.
Aber passt scho, geht lieber woanders hin, dann ist es für den Rest der Nicht-DK-Besitzer
einfacher an bessere Plätze zu kommen.
Ich freu mich auf jeden Fall jetzt schon auf Stuttgart und wenn wir bis dahin mit 1 Punkt auf
dem 18. Platz stehen, dann geh ich erst recht, weil dann ist es wichtiger wenn die Leute zum
Unterstützen ins Stadion gehen, als wenn es eh läuft 

Beitrag von „HCP8“ vom 30. August 2010, 16:32

Zitat von vorph 

Wow, jetzt sind wir schon soweit, dass 37.000 gegen Freiburg als schwache Marke
gelten? Dann kanns ja nicht so schlecht um uns bestellt sein.
Es ist doch schon seit einigen Erstliga-Jahren so, dass DK + 8-10.000 Tageskarten die
Basis waren. Alles drüber kommt durch den Tabellenstand, das letzte
Auswärtsergebnis, den aktuellen Gegner oder das Wetter.
Beim ersten Heimspiel könnte man zwar ein volleres Haus erwarten, aber die Faktoren
"keine Aufstiegssaison", "keine besonders erfolgreiche letzte Saison", "kein besonders
attraktiver Gegner", "kein besonders tolles Wetter" haben wohl den Unterschied
ausgemacht. Preiserhöhung? Vielleicht auch.
Anscheinend gibt es hier im Forum auch die Sorte Fans (ein paar meiner Vorredner),
die nur bei guten Leistungen und erfolgreichen Punktausbeuten ins Stadion gehen
(erinnert ein wenig an die Besucher eines Vereins etwas südlicher)  Bei denen ist
dann trotzdem ausverkauft, weil es dort genug Gleichgesinnte gibt, bei uns zum Glück
nicht und wir sind dann nur bei immerhin 37.000.
Aber passt scho, geht lieber woanders hin, dann ist es für den Rest der Nicht-DK-
Besitzer einfacher an bessere Plätze zu kommen.
Ich freu mich auf jeden Fall jetzt schon auf Stuttgart und wenn wir bis dahin mit 1 Punkt
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auf dem 18. Platz stehen, dann geh ich erst recht, weil dann ist es wichtiger wenn die
Leute zum Unterstützen ins Stadion gehen, als wenn es eh läuft 

Und immer feste Allez-allez singen,dann wird es schon.

Beitrag von „Sickobilly“ vom 30. August 2010, 16:34

Zitat von HCP8 

Und immer feste Allez-allez singen,dann wird es schon.

Und immer fest im Internet auf die Ultras schimpfen, DANN wirds nämlich ECHT was! 

Beitrag von „vorph“ vom 30. August 2010, 16:49

warum zitiert Ihr mich ? darüber habe ich doch gar nix geschrieben... 

Aber wenn Ihr unbedingt wollt gebe ich halt dazu auch noch meinen Senft ab  :
Meine Prioritäten: 1. Spielbezogene postitive Unterstützung 2. Allez-allez-dauergesänge 3.
Pfeifkonzert 4. lauter Dauernörgler um mich rum 5. Totengräberstimmung im Stadion 6. Ein
Stadion voller Eventis und falsche Emotionen

Beitrag von „p.“ vom 30. August 2010, 18:51

Die Zuschauerzahl vom Samstag liegt in den letzten zehn Jahren etwa in der Mitte bezogen auf
den ersten Spieltag.
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Gibts hier nachzulesen:
http://www.cluberer69.de/PlatzierungenundSpieleab2000.htm
Blau anclicken

Beitrag von „hankkann“ vom 1. September 2010, 11:44

Zitat von vorph 

warum zitiert Ihr mich ? darüber habe ich doch gar nix geschrieben... 

Aber wenn Ihr unbedingt wollt gebe ich halt dazu auch noch meinen Senft ab  :
Meine Prioritäten: 1. Spielbezogene postitive Unterstützung 2. Allez-allez-dauergesänge
3. Pfeifkonzert 4. lauter Dauernörgler um mich rum 5. Totengräberstimmung im Stadion
6. Ein Stadion voller Eventis und falsche Emotionen

1=3 ; 2=6, 4=5

Ich bin übrigens je nach Spiel entweder 1,3 oder 4!

Beitrag von „Bass_“ vom 1. September 2010, 12:31

oh man manche leut machen doch nur nen thread auf damit sie auch mal was gesagt haben
oder? so ein käse es war schon immer so, dass am ersten spieltag wenn es gegen einen
"minderwertigen" gegner ging die plätze leer blieben. eben weil ferien sind. ich glaub in
dortmund waren auch "nur" 70. und dass das jetzt schon am gesang liegen soll schießt den
vogel total ab. was interessierts mich denn was wer wann wo trällert? ich will den glubb sehen.
mag sein das der ein oder andere wegen der tollen stimmung ins stadion geht aber der großteil
macht es denk ich immernoch weil er fussi sehen will. die stimmung ist eben ein schöner
nebeneffekt.
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Beitrag von „gipsy“ vom 13. September 2010, 13:28

Naja, so prall läuft der Vorverkauf für das Stuttgart-Spiel auch nicht. Könnte man vielleicht noch
argumentieren, dass es ein Mittwochabend Spiel ist.
Aber für das Schalke-Spiel gibt´s auch noch über 6.000 Karten im online-shop.

Beitrag von „dsv“ vom 13. September 2010, 13:30

Zitat von gipsy 

Aber für das Schalke-Spiel gibt´s auch noch über 6.000 Karten im online-shop.

Naja, gegen so Abstiegskandidaten lockst halt auch ned jeden hinterm Ofen vor.... 

Beitrag von „hattrick“ vom 13. September 2010, 13:32

Zitat von gipsy 

Naja, so prall läuft der Vorverkauf für das Stuttgart-Spiel auch nicht. Könnte man
vielleicht noch argumentieren, dass es ein Mittwochabend Spiel ist.
Aber für das Schalke-Spiel gibt´s auch noch über 6.000 Karten im online-shop.

Sollte S04 auch auch plötzlich attraktiver sein, als andere?

Beitrag von „weize“ vom 13. September 2010, 13:50
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völlig normaler vorgang nach einer wm! die (normalen) leute haben erst mal genug vom
fußball. war auch ligaweit 2006/07 so blos bei uns net (grund is bekannt) außerdem waren die
besucherzahlen schon letztes jahr leicht rückläufig! dazu kommen natürlich die nicht nur bei
uns deutlich gestiegenen preise und die schlechte wirschaftslage!

Beitrag von „hattrick“ vom 13. September 2010, 14:15

Zitat von weize 

völlig normaler vorgang nach einer wm! die (normalen) leute haben erst mal genug
vom fußball. war auch ligaweit 2006/07 so blos bei uns net (grund is bekannt)
außerdem waren die besucherzahlen schon letztes jahr leicht rückläufig! dazu kommen
natürlich die nicht nur bei uns deutlich gestiegenen preise und die schlechte
wirschaftslage!

Und die bescheidene Heimbilanz der letzten Saison und jetzt gleich wieder eine Niederlage
gegen Freiburg.

Beitrag von „stefan67“ vom 16. September 2010, 19:28

also der vorverkauf gegen stuttgart ist erschreckend schwach, es werden wohl deutlich weniger
als gegen freiburg, hat wohl mehrere gründe, z.b. mannschaft mit kaum mehr perspektive als
platz 15 oder 16, preise im stadion sowie die in einer unattraktive leichtathletik-schüssel
schlechte stimmung ( leider sogar in münchen besser als bei uns)

Beitrag von „hattrick“ vom 16. September 2010, 19:57

Zitat von stefan67 
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also der vorverkauf gegen stuttgart ist erschreckend schwach, es werden wohl deutlich
weniger als gegen freiburg, hat wohl mehrere gründe, z.b. mannschaft mit kaum mehr
perspektive als platz 15 oder 16, preise im stadion sowie die in einer unattraktive
leichtathletik-schüssel schlechte stimmung ( leider sogar in münchen besser als bei
uns)

In M besser als bei uns?

Beitrag von „kop“ vom 16. September 2010, 20:02

Zitat von stefan67 

also der vorverkauf gegen stuttgart ist erschreckend schwach, es werden wohl deutlich
weniger als gegen freiburg, hat wohl mehrere gründe, z.b. mannschaft mit kaum mehr
perspektive als platz 15 oder 16, preise im stadion sowie die in einer unattraktive
leichtathletik-schüssel schlechte stimmung ( leider sogar in münchen besser als
bei uns)

Ich bin ja echt kein Ultra-wir-haben-so-geile-Stimmung Typ... aber in München ist besser? Klar,
und der Papst ist Protestant...

Interessant bei deiner These ist es auch das der Termin, Mittwoch 20.00 Uhr so gar keine Rolle
spielt - ist ja auch völlig zu vernachlässigen wenn man so viel Auswärtige Fans hat wie der Club!

Beitrag von „Eysi“ vom 16. September 2010, 20:06

Dieses Stadion ist eines der größten strukturellen Probleme des Vereins.
Das letzte Stadion der Bundesliga mit einer Laufbahn, was für Sicht und Atmosphäre scheiße
ist, dazu gehört es der Stadt, wirft also trotz recht großer Kapazität kaum Kohle ab (also
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zumindest wenn man den Verantwortlichen glauben kann). Solange wir in diesem Stadion
spielen, werden wir nie mehr als eine Fahrstuhlmannschaft sein.

Ich kann immer noch nicht glauben, dass man für diesen lächerlichen Umbau 50 Millionen aus
dem Fenster geschmissen hat.

Beitrag von „roland_franken“ vom 16. September 2010, 20:18

Zitat von Eysi 

Dieses Stadion ist eines der größten strukturellen Probleme des Vereins.
Das letzte Stadion der Bundesliga mit einer Laufbahn, was für Sicht und Atmosphäre
scheiße ist, dazu gehört es der Stadt, wirft also trotz recht großer Kapazität kaum Kohle
ab (also zumindest wenn man den Verantwortlichen glauben kann). Solange wir in
diesem Stadion spielen, werden wir nie mehr als eine Fahrstuhlmannschaft sein.

Ich kann immer noch nicht glauben, dass man für diesen lächerlichen Umbau 50
Millionen aus dem Fenster geschmissen hat.

naja aufs Leichtatletikstadionschieben ist schon sehr hoch gegriffen. Wenns danach ginge
müsste z.B der VFL Bochum immer ganz oben in der Bundesliag stehe, denn die haben mMn
eines der geilsten Stadien der Liga

Beitrag von „Eysi“ vom 16. September 2010, 20:26

Das ist eine Sache der Attraktivität, das wirkt sich auf lange Sicht auf die Zuschauerzahlen aus.
Das schwerwiegendere Problem ist, dass wir nur Mieter sind, was scheinbar wahnsinnige
finanzielle Einbußen mit sich bringt.
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Und du kannst wohl den Club nicht mit dem Vfl Bochum vergleichen, das ist ja wohl der
Inbgeriff der grauen Maus. 
Nix gegen den Vfl, aber das sollte absolut nicht unser Maßstab sein.

Beitrag von „8Prozent“ vom 16. September 2010, 21:28

Also das mit der fehlenden Stimmung aufgrund der Laufbahn kann ich nimmer hören/lesen!!

Wer in St.Petersburg z.B. dabei war, der weiß, was auch ohne Laufbahn (und ohne Dach) für ein
Lärm gemacht werden kann!

Beitrag von „Maddin“ vom 16. September 2010, 22:23

Zitat von Eysi 

Das ist eine Sache der Attraktivität, das wirkt sich auf lange Sicht auf die
Zuschauerzahlen aus.
Das schwerwiegendere Problem ist, dass wir nur Mieter sind, was scheinbar
wahnsinnige finanzielle Einbußen mit sich bringt.

Und du kannst wohl den Club nicht mit dem Vfl Bochum vergleichen, das ist ja wohl der
Inbgeriff der grauen Maus. 
Nix gegen den Vfl, aber das sollte absolut nicht unser Maßstab sein.

Wir waren seit dem Pokalsieg eigentlich immer voll, wenn man es erwarten konnte. Unseren
Schnitt erreichen viele mit ihren hypermodernen Betonbauten nicht, und du sprichst von
mangelnder Attraktivität? Kein Mensch, der zum Glubb gehen will, lässt es sein, weil da eine
Laufbahn ist. Die allermeisten von uns haben noch nie in ihrem Leben ein Club-Heimspiel ohne
Laufbahn gesehen, warum sollte es also stören? Der alleinige Grund für weniger Zuschauer ist
die mangelnde Attraktivität unseres Fußballs. Die nicht so harten Fans überlegen sich dann
eben doppelt, ob sie mit Bier, Parkplatz, Brez'n und Anfahrt 50 Euro für ein Bundesligaspiel
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berappen wollen.

Beitrag von „hattrick“ vom 16. September 2010, 22:27

Zitat von MaddinXY 

Wir waren seit dem Pokalsieg eigentlich immer voll, wenn man es erwarten konnte.
Unseren Schnitt erreichen viele mit ihren hypermodernen Betonbauten nicht, und du
sprichst von mangelnder Attraktivität? Kein Mensch, der zum Glubb gehen will, lässt es
sein, weil da eine Laufbahn ist. Die allermeisten von uns haben noch nie in ihrem Leben
ein Club-Heimspiel ohne Laufbahn gesehen, warum sollte es also stören? Der alleinige
Grund für weniger Zuschauer ist die mangelnde Attraktivität unseres Fußballs. Die nicht
so harten Fans überlegen sich dann eben doppelt, ob sie mit Bier, Parkplatz, Brez'n und
Anfahrt 50 Euro für ein Bundesligaspiel berappen wollen.

Sehr richtig. Und die Attraktivität unserer Heimspiele ist seit sehr langer Zeit im Keller. Wenn
ich an manche Auftritte der letzten Saison denke, oder das Heimspiel gegen Freiburg diese
Saison. Da kann man eigentlich froh sein, wenn überhaupt noch über 30.000 kommen, vor nicht
sehr langer Zeit, wären gegen Freiburg wohl keine 20.000 gekommen. (Okay vielleicht hätte
der Bonus, erstes Heimspiel usw. noch weng gezogen). Fußballerisch wie in Hamburg war das
klasse, gegen so einen Gegner, aber zuhause braucht man so nicht auftreten.

Beitrag von „Eysi“ vom 16. September 2010, 22:30

Ich habe nicht behauptet, dass mit Laufbahn keine Stimmung möglich ist, oder bei unseren
Heimspielen schlechte Stimmung wäre!
Nur ohne Laufbahn ist das mit deutlich weniger Einsatz zu erreichen und bei gleichem Input
erzielt man einen höheren Output, so einfach ist das.

Spieler und Schiedsrichter sind dann auch deutlich näher an den Rängen und können besser
beeinflusst werden.
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Klar kommen die eingefleischten Clubfans auch in ein Stadion mit Laufbahn und freilich hat der
Club ein unglaubliches Zuschauerpotential, aber mit einem attraktiveren Stadion (Das
Frankenstadion ist das meines Erachtens im Ligavergleich überhaupt nicht mehr) wäre da wohl
noch einiges mehr möglich. Da wäre dann jedes Spiel ausverkauft, bzw. mit über 40.000
Zuschauern besetzt, weil der Stadionbesuch zum Ereignis wird, unabhängig vom Spiel. Und da
gebe ich euch völlig Recht, wegen dem Spiel werden immer weniger Fans kommen, wenn es
weiter Leistungen wie gegen Freiburg, oder in der letzten Saison gibt.

Edit: Ich schreibe hier wohl im falschen Thread. Ich mache das Stadion nicht für einen
möglichen Zuschauerschwund verantwortlich. Ich wollte nur mal kurz loswerden, dass es ein
großes strukturelles Problem darstellt, weil es gerade in den Zusammenhang gepasst hat. Auf
lange Sicht gesehen ist die Laufbahn nicht mehr zeitgemäß und vom größten finanziellen
Potential des Vereins, den treuen Fans, bleibt für den FCN nur wenig in der Tasche.

Beitrag von „Glubbman“ vom 16. September 2010, 23:43

A weng Senf auch von mir zu bestimmten Aussagen und Meinungen hier:

a) an alle die keine Dauerkarte mehr geholt haben und stolz darauf sind und es so betonen (von
wegen miese Mannschaft, ist es eh nicht wert, hab besseres zu tun etc.):
--> Gut gemacht, super, weniger von der Sorte im Stadion, Gott sei Dank bekommen dann
andere Leute, die trotz allem scharf darauf sind zum Club per DK zu gehen, evtl. bessere Karten

b) "Zuschauerschwund"
--> Hä?? starke Einschätzung nach nur einem Heimspiel... und gegen Freiburg

c) "Es liegt an dem zurzeit ''grottenshlechten'' Fußball, denn unser Club da spielt." "..Elend.."
--> der Club spielt bisher in dieser Saison gar nicht grottenschlecht (Außer man denkt so:
Sieg=super gespielt; Untentschieden_oder_Niederlage=grottenschlecht)
--> manche müssen aber auch immer vorab schon alles miesreden, oder?
--> ich bin froh, dass ich Fan vom Club bin, denn ein großer Teil meiner Identifikation und
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Symphatie mit dem Verein beruht darauf, daß die Clubfans insgesamt
den Verein und die Mannschaft schon immer mit Leidenschaft unterstützt haben, auch wenn's
nicht so gut lief (was ja zuletzt ja leider meist der Fall war).
Wenn man eine Mannschaft nur geil findet und Fan davon bin, wenn sie "alle" Titel abräumt,
aber man bei kleinstem Aufkommen von Mißerfolg nichts mehr damit zu tun haben will und
alles niedermacht, dann ist man beim Club mit so einer Grundeinstellung als Fan eher "fehl am
Platz".
Ich drehe mich nicht wie ein Fähnchen im Wind, ich steh immer zum Club. Kritisch ja, aber
positiv und erwartungsvoll nach vorne blickend. Trotz der vielen Rückschläge wird der Erfolg
irgendwann mal wieder kommen (hoffentlich lebe ich dann noch...). Geduld haben wir ja lernen
müssen, aber wir werden uns dann umso mehr freuen, feiern und es ehrlich äußerlich und
innerlich auskosten.
--> als exemplarisches ExtremBeispiel: die Freundin eines Kumpels wurde in der Pokalsaison
"Clubfan", weil ja soooooo geil war "dabei" zu sein (auch öfter ma im Stadion dabei), obwohl sie
vom Fußball keine Ahnung hatte, Club incl. mitjubeln war halt "in"... im nächsten Jahr in der
miesen Abstiegssaison, wollte sie mit "Club" etc. plötzlich nichts mehr zu tun habe, hat noch
Tiraden losgelassen so ca. "Igitt, so eine Scheissmanschaft, ist DAS ne Scheissmannschaft..etc"
und hat mich noch ausgelacht und blöd verarscht, als ich mich aufmachte ins Stadion zu gehen.
Sie war sicher keine echte Clubberin, oder? Wenn wir nachm Pokal weiter erfolgreich geblieben
wäre, wäre sie sicher weiter ein toooller "Clubfan" gewesen. Wenn ich im Forum hier lese, fühl
ich mich zwangsläufig bei einigen an sie erinnert.

d) "Oder nervt das Singsang jetzt schon immer mehr Leuten? Anstatt mal bisschen
spielbezogen oder situationsbezogen zu singen, hör ich immernoch nur AllezAllez."
--> ich bin mittlerweile ein normaler Sitzplatzfan im 12er und bin eher passiv (früher als ich
klein war, war ich im 4er und 5er schon mal lauter dabei). Ich find's aber gut daß
die Ultras da sind (natürlich nicht nur die) etc. und versuchen möglichst auch
situationsunabhängig und auch in schlechten Spielphasen Stimmung reinzubringen bzw.
aufrechtzuerhalten und auch die Mannschaft zu motivieren.
Die alternative wäre halt "tote Hose" im Stadion wenn's mal nicht läuft. Darum ist auch
AllezAleez für mich OK. Die Idee ist ja, auch wenn's mal nicht läuft zu unterstützen (ob 30
verschiedene Lieder abwechselnd oder 3 ist mir wurscht, hauptsache es rührt sich was)
Wenn die Mannschaft eine gute Spielphase erwischt und aufdreht, spätestens dann geht ja eh
fast das ganze Stadion "situationsbezogen" mit.

e) "Ich bin ja echt kein Ultra-wir-haben-so-geile-Stimmung Typ... aber in München ist besser?
Klar, und der Papst ist Protestant..."
--> Das einzige was die Bayernfans rufen können, wo es ein wenig lauter wird, ist diese hin und
her Gerufe zwischen den Fanblöcken "Baaaayern........Baaaayern..."etc.
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Der Rest ist fürn Arsch. Und: als wir letztes Jahr bei den Bayern waren (1:2 verloren), da hat die
Clubkurve so eine Stimmung gemacht, da haben viele Bayernfans schon ganz blöd und
beeindruckt rübergeguckt (ich war in einem "Bayern-Umfeld" positioniert)

f) "Das letzte Stadion der Bundesliga mit einer Laufbahn"
--> Auch mit Laufbahn ist es eine super Stimmung im Max-Morlock/Frankenstadion (auf keinen
Fall "Easy Cre..t"), da können wir auf oberem Level voll mithalten. Ohne Laufbahn wärs
wahrscheinlich noch besser, vor allem wären wir Fans viel Näher am Spielfeld und am
Spielgeschehen dran und noch besser sehen.

g) Unser Stadion schaut super aus und macht was her ! Alles schön hell und schon weiß
angestrichen, mit blauen Dachstreben (würde sie lieber evtl. rot nachstreichen)
Z.B. sogar die Allianz-Arena schaut von außen zwar je nach Geschmack "schick" aus, doch
innen ist allea voll billig und ungestaltet belassen worden. Alles grau in grau, totales
Rohbaufeeling, nichts angestrichen oder farblich gestaltet.

Beitrag von „Beglubbter89“ vom 17. September 2010, 00:01

Zitat von weize 

völlig normaler vorgang nach einer wm! die (normalen) leute haben erst mal genug
vom fußball. war auch ligaweit 2006/07 so blos bei uns net (grund is bekannt)
außerdem waren die besucherzahlen schon letztes jahr leicht rückläufig! dazu kommen
natürlich die nicht nur bei uns deutlich gestiegenen preise und die schlechte
wirschaftslage!

Du erzählst mit Verlaub einen großen Schwachsinn!

Zuschauerschnitt 2005/2006 1. Liga (alle): 40.779
Zuschauerschnitt 2006/2007 1. Liga (alle): 39.957
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-> Ganz gravierend User "weize", 600 im Schnitt weniger in den deutschen Stadien!! Und weißt
du an was das lag: 05/06 stiegen Lautern und Köln ab, dafür waren 06/07 Aachen und Cottbus
drinnen... Macht's Bing? 

So gesehen ist das Interesse nach Fußball (wie du schreibst) nach der WM 06 sogar gestiegen,
wenn man die verschiedenen Kapazitäten beachtet.

Und bei der 2. Liga war's ebenfalls ähnlich: 05/06: 13.153 -> 06/07: 16.706

Zum angeblichen Zuschauschwund: Man konnte früher froh sein, wenn gegen Freiburg (außer
beim Endspiel 1999) über 20.000 Zuschauer kamen. Es war schon immer so, dass gegen
Freiburg und ähnliche Mannschaften weniger kamen als gegen Kaliber wie den HSV und Co. Zu
der mangelnden Attraktivität des Gegners spielte auch sicherlich noch die Rolle, dass wenige
Auswärtsfans mitkamen. Dortmund, Hamburg, Schalke, Frankfurt und Co. bringen nun mal
mindestens 6.000 mit.

Beitrag von „Glubbman“ vom 17. September 2010, 00:03

Nachtrag:

a weng Zusatzsenf:

h) Der Abschuss ist der Nörgler hinter mir im Stadion (leider). Leider muss ich den ertragen. Der
hat sogar seinem kleinen Sohn beigebracht, gege eigene Spieler zu pfeiffen und "buuuuuuh" zu
rufen.
Z.B. gegen Harry oder Eigler.
Als der kleine den Eigler mal letzte Saison sofort ausbuhte, als er reinkam, hat's mir gereicht.
Da hatte ich mich umgedreht und dem kleinen mit ernster Miene gesagt: "höre bitte auf unsere
eigenen Spieler auszubuhen ! Das macht man nicht ! Das gehört sich nicht! Auch wenn sie
bisher öfters nicht so toll gespielt haben, man muss alle unterstützen, damit sie besser werden.
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Hättest Du weiter Mut, wenn Dich auch mal alle auspfeifen würden...bla"
Später hatte Eiglo sogar ein Tor gemacht.... Der kleine hat nie wieder seitdem gebuht!

Der Vater übrigens war mal der Abschuss: als Vittek gespielt hat, hat er den immer voll
niedergemacht ("der kann niiix, auswechseeeeln, Katastrophe, grottenschlecht....blabla..." was
weiss ich)
Er hatte eine schwierige Phase und Meyer ließ ihn konsequent im Spiel... Dann hatte Vittek eine
super Szene und spielte einen super Pass auf Saenko....Tor!
Der nörgle hinter mir plötzlich aufgesprungen, rumgejubelt und gerufen: "Ich sag's doch:
Vitteeeeek, Weltklassseeee!!" Das war echt der Brüller, nach dem was ich vom Nörgler über
Vittek das ganz Spiel über gehört hatte! Darüber lachen wir auch heute noch mit meinen
Kumpels die dabei waren.
--> Genau ein ähnliches Verhalten kann man auch im Forum oft entdecken

Der Nörgler hat übrigens immer ne Dauerkarte und ist weiter dabei, obwohl er immer noch am
Dauernörgeln ist

Beitrag von „sebino“ vom 17. September 2010, 01:59

Zitat von Glubbman 

f) "Das letzte Stadion der Bundesliga mit einer Laufbahn"
--> Auch mit Laufbahn ist es eine super Stimmung im Max-Morlock/Frankenstadion (auf
keinen Fall "Easy Cre..t"), da können wir auf oberem Level voll mithalten. Ohne
Laufbahn wärs wahrscheinlich noch besser, vor allem wären wir Fans viel Näher am
Spielfeld und am Spielgeschehen dran und noch besser sehen.

zitat eines Freiburgers: "bis auf das tor hat man die nürnberger kaum gehört"

1. macht dieses allez allez kaum stimmung (die stimmung passt sich eben dem emotionslosen
und grottenschlechten gekicke bei den heimspielen an) und es motiviert auch nicht der
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mannschaft, man schläft eher dabei ein bzw. die mannschaft schläft noch mehr als schon
vorher anstatt sie aufzuwecken

2. hast du das freiburg spiel gesehen? anti-fußball bis geht nicht mehr und dann holt man dank
elfmeter in hamburg einen punkt und schon ist dieser anti-fußball klasse für manche mit 11
mann hinten stehen, war ja eine taktische meisterleistung, hätts den elfmeter nicht gegeben
wäre das geschrei hier größer

Beitrag von „Glubbman“ vom 17. September 2010, 03:06

Zitat von sebino 

zitat eines Freiburgers: "bis auf das tor hat man die nürnberger kaum gehört"

1. macht dieses allez allez kaum stimmung (die stimmung passt sich eben dem
emotionslosen und grottenschlechten gekicke bei den heimspielen an) und es motiviert
auch nicht der mannschaft, man schläft eher dabei ein bzw. die mannschaft schläft
noch mehr als schon vorher anstatt sie aufzuwecken

2. hast du das freiburg spiel gesehen? anti-fußball bis geht nicht mehr und dann holt
man dank elfmeter in hamburg einen punkt und schon ist dieser anti-fußball klasse für
manche mit 11 mann hinten stehen, war ja eine taktische meisterleistung, hätts den
elfmeter nicht gegeben wäre das geschrei hier größer

Hi,

zu Punkt 1: da gebe ich Dir schon recht, nur eintöniges "Allez allez" allein macht sicher noch
keine optimale Stimmung. Es ist aber besser als gar nichts, denke ich. Sicher muss die
Mannschaft auch mal ein paar zündende und begeisternde Spielmomente kreieren, damit die
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Stimmung und das Anfeuern auch auf viele andere Blöcke übergreift.

zu Punkt 2: ja ich bin immer im Stadion, so war ich auch gegen Freiburg drin. Ich höre immer
"Anti-Fußball", doch das sehe ich gar nicht so. Bis zur Führung waren wir auch klar besser, die
Freiburger klar kontrolliert. Wir hatten auch weitere Chancen auf 2-0 zu erhöhen, jedoch nicht
genutzt, incl. Latte. Die Leute waren um mich rum im Block auch alle sehr entspannt und lässig,
weil wir der Club nicht gefährdet war...Freiburg hat dann aus 2 Chancen 2 Tore gemacht,
unterstützt durch Abstimmungsprobleme beim Club. Danach war der Club zu verkrampft und
hat's bis zum Spielende mit langen Bälle versucht, was nicht geklappt hat, die Mannschaft hat's
versuche, mehr ar aber nicht mehr drin. OK, scheisse gelaufen, wir haben unnötig verloren, ab
konnten's dann nicht besser, kann passieren.
Gegen Hamburg haben wir richtig gut gespielt und sie konnten sich überhaupt nicht entfalten.
Wir habe die klar besseren Chancen gehabt. Auch in der Fachpresse wurde die Leistung des
Clubs sehr gut bewertet. Sicher, es war primäre eine defensive Ausrichtung, aber warum nicht?
Ist es deswegen schlecht? Das Gegentor war da schon fast unverdient, und wir sind danach
nicht eingeknickt, sondern haben auf offensivere Taktik umgestellt und sogar den HSV
bedrängt und somit auch den Elfer herausgeholt und auch verwandelt. Das war nicht Glück.
Knacken konnte uns der HSV nicht. Wolf/Nilsson zeigten sich auch schon gut verbessert. Sollten
wir lieber aufmachen und Van Nistelrooy und co. zum lockeren Toreschießen einladen? Warum
höre ich immer Anti-Fussball? War das denn nicht eine bessere Leistung beim HSV als letztes
Jahr? Sollen wir den HSV plattwalzen a la Barca, damit's auch nicht Antifussball genannt wird?
In Gladbach waren wir auch auswärts 30 Minuten richtig stark (dann aber leider auch
nachgelassen). Letztes Jahr hatten wir da aber auch verloren, und die Leistung dieses Jahr war
auch besser als letztes incl. Punktgewinn.
Ein offensives 4-3-3 wie unter Meyer wird jetzt nicht gespielt, dazu haben wir die Mannschaft ja
nicht (mehr). Und auch in diesem Pokalsieg-Jahr, kam der Haupterfolg durch die
zugrundeliegende starke Abwehrleistung, da war die Basis für alles. Wir müssen auch jetzt erst
einmal stabil und organisiert stehen, "Hurra-Fussball" werden wir vorerst noch nicht spielen
können. Das ist aber nicht zwangsläufig Antifussball! Wir müssen uns mit verfügbaren Mitteln
oben halten. Wenn man aber den Offensivfussbal von 2007 als Maßstab nimmt, dann kann man
natürlich nie zufrieden sein.
Ich jedenfalls bin einigermaßen zufrieden und glaube daß die Mannschaft auch stärker spielen
wird und habe Geduld.....
..... und geh auch weiter wie immer zum Club, wegen mir wird's keinen Zuschauerschwund
geben

Beitrag von „Eysi“ vom 17. September 2010, 07:23
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Zitat von sebino 

zitat eines Freiburgers: "bis auf das tor hat man die nürnberger kaum gehört"

Auch auf die Gefahr, dass ich mich wiederhole: Den Eindruck hatte ich bei Spielen, wo ich nur
einen Platz in der Südkurve ergattern konnte, ebenso. Das ist wegen der Laufbahn eben ein
verdammt weiter Weg zwischen den Kurven, wahrscheinlich fast 200m. Es ist nur logisch, dass
da bei der falschen Windrichtung nicht sonderlich viel rüberkommt, und da von den Geraden
wenig Unterstützung kommt, hört man in der Südkurve von den Anfeuerungsrufen der
Nordkurve meist nur ein leichtes Rauschen im Walde.
Die mächtigste Geräuschkulisse entwickelt sich m.E. übrigens im Oberrang der Nordkurve, dort
ist es viel lauter als unten, auch wenn unten mehr geschrien wird.

Beitrag von „Thrawn“ vom 17. September 2010, 08:37

Quelle Wikipedia:
Saison 10/11 Bundesliga
Saison 09/10 Bundesliga 42.335
Saison 08/09 2. Bundesliga 33.544
Saison 07/08 Bundesliga 43.300
Saison 06/07 Bundesliga 41.015
Saison 05/06 Bundesliga 30.756
Saison 04/05 Bundesliga 29.549
Saison 03/04 2. Bundesliga 14.702
Saison 02/03 Bundesliga 27.533
Saison 01/02 Bundesliga 29.736
Saison 00/01 2. Bundesliga 20.356
Saison 99/00 2. Bundesliga 17.279
Saison 98/99 Bundesliga 34.994
Saison 97/98 2. Bundesliga 22.010
Saison 96/97 Regionalliga Süd 15.328

Beitrag von „Sickobilly“ vom 17. September 2010, 08:47
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Sortiert nach Zuschauerzahlen
Saison 07/08 Bundesliga 43.300
Saison 09/10 Bundesliga 42.335
Saison 06/07 Bundesliga 41.015
Saison 98/99 Bundesliga 34.994
Saison 08/09 2. Bundesliga 33.544
Saison 05/06 Bundesliga 30.756
Saison 01/02 Bundesliga 29.736
Saison 04/05 Bundesliga 29.549
Saison 02/03 Bundesliga 27.533
Saison 97/98 2. Bundesliga 22.010
Saison 00/01 2. Bundesliga 20.356
Saison 99/00 2. Bundesliga 17.279
Saison 96/97 Regionalliga Süd 15.328
Saison 03/04 2. Bundesliga 14.702
Saison 10/11 Bundesliga

Beitrag von „KRÜGERS NBG.“ vom 17. September 2010, 08:50

Vollkommen durcheinander:
Saison 09/10 Bundesliga 42.335
Saison 01/02 Bundesliga 29.73
Saison 98/99 Bundesliga 34.994
Saison 08/09 2. Bundesliga 33.544
Saison 05/06 Bundesliga 30.756
Saison 07/08 Bundesliga 43.300
Saison 04/05 Bundesliga 29.549
Saison 02/03 Bundesliga 27.533
Saison 06/07 Bundesliga 41.015
Saison 96/97 Regionalliga Süd 15.328
Saison 97/98 2. Bundesliga 22.010
Saison 00/01 2. Bundesliga 20.356
Saison 99/00 2. Bundesliga 17.279
Saison 03/04 2. Bundesliga 14.702
Saison 10/11 Bundesliga
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Beitrag von „Sickobilly“ vom 17. September 2010, 08:57

Touché

Beitrag von „PeterPan“ vom 17. September 2010, 09:30

Zum puzzeln!

Saison 09/10 Saison 07/08 Bundesliga 43.300
Bundesliga 42.335 Saison 02/03 Regionalliga Süd 15.328
Bundesliga 27.5332. Bundesliga 22.010 Saison 00/01
Saison 01/02 Bundesliga 29.73 Saison 03/04 Saison 96/97
Saison 97/98 . Bundesliga 14.702 Bundesliga 41.015
Saison 98/99 Saison 04/05 Bundesliga 29.549 Saison 06/07
2. Bundesliga 20.356 Saison 99/00 2. Bundesliga 17.279
2 Bundesliga 34.994Saison 08/09 2. Bundesliga 33.544 Saison 05/06 Bundesliga 30.756

Beitrag von „hankkann“ vom 17. September 2010, 09:52

Haumdaucher!

Es geht von einem hohen Niveau aus wieder abwärts.
Für den Club ist es schlecht, für den Fan, der hingehen will eher gut.

Beitrag von „evergreen“ vom 17. September 2010, 11:49
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In Prozent:
Saison 07/08 Bundesliga 100
Saison 09/10 Bundesliga 97,77
Saison 06/07 Bundesliga 94,72
Saison 98/99 Bundesliga 80,82
Saison 08/09 2. Bundesliga 77,47
Saison 05/06 Bundesliga 71,03
Saison 01/02 Bundesliga 68,67
Saison 04/05 Bundesliga 68,24
Saison 02/03 Bundesliga 63,59
Saison 97/98 2. Bundesliga 50,83
Saison 00/01 2. Bundesliga 47,01
Saison 99/00 2. Bundesliga 39,90
Saison 96/97 Regionalliga Süd 35,40
Saison 03/04 2. Bundesliga 33,95
Saison 10/11 Bundesliga

Beitrag von „Exilfrange“ vom 17. September 2010, 12:28

macht mal wer ne grafik?

Beitrag von „weam“ vom 17. September 2010, 13:27

Keine Ahnung was noch gewünscht ist.

38https://www.glubbforum.de/forum/thread/8158-zuschauerzahlen-mms/

http://www.abload.de/image.php?img=zuschauerentwicklungzh4i.png
https://www.glubbforum.de/forum/thread/8158-zuschauerzahlen-mms/


Beitrag von „p.“ vom 17. September 2010, 14:59

Die Aufzählung ist ja ganz schön, aber was zeigt sie überhaupt?
1. Spieltag ? Schnitt übers Jahr ?

Beitrag von „KRÜGERS NBG.“ vom 17. September 2010, 15:12

Zitat von p. 

Die Aufzählung ist ja ganz schön, aber was zeigt sie überhaupt?
1. Spieltag ? Schnitt übers Jahr ?

*täääätäääääää*

willkommen im club!

Beitrag von „Mafiosi“ vom 17. September 2010, 15:17

Zitat von 8Prozent 

Also das mit der fehlenden Stimmung aufgrund der Laufbahn kann ich nimmer
hören/lesen!!

Wer in St.Petersburg z.B. dabei war, der weiß, was auch ohne Laufbahn (und ohne
Dach) für ein Lärm gemacht werden kann!
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Hab in meinem Urlaub das Spiel Hajduk Split - Dinamo Zagreb besucht. Ebenfalls ein Stadion
mit Laufbahn - so laut wär's bei uns leider nicht mal beim entscheidenden Spiel um die
Meisterschaft (gilt allerdings für alle anderen deutschen Stadien auch).
Ist eher ein Mentalitäts- als Laufbahnproblem.

Beitrag von „montana“ vom 17. September 2010, 15:33

bauerboind.th.pngImage not found or type unknown

Uploaded with ImageShack.us

Beitrag von „weam“ vom 17. September 2010, 15:51

Zitat von montana 

bauerboind.th.png

Uploaded with ImageShack.us

Wollt ich auch erst so machen sagt aber leider halt gar nichts aus.

Beitrag von „p.“ vom 17. September 2010, 15:55

Zitat von KRÜGERS NBG. 

*täääätäääääää*
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willkommen im club!

Wieviel Vuvuzelas im Stadion waren?

Beitrag von „Sickobilly“ vom 17. September 2010, 16:02

na dann schaut halt da nach ihr Scherzkekse, wenn ihr schon nicht selber so weit denkt
 http://de.wikipedia.org/wiki/1…nd_Zahlen#Zuschauerzahlen

Der ganze Fred ist bescheuert, und Ihr regt Euch über ein posting auf, dass dem Blödsinn
einfach mal mit Zahlen und Fakten entgegentritt
(natürlich muss man bedenken dass das unendlich viele Faktoren reinspielen, deswegen
vielleicht auch "nur" die blanken Zahlen)

Der oben verlinkte Artikel ist überigens sehr interessant. Bestimmt von Cluberer69.de erstellt

Beitrag von „p.“ vom 17. September 2010, 16:16

Danke daß Du mich an Deinem Wissen teilhaben läßt. Diese Seite kannte ich noch nicht, ich
nutze normal die:
http://www.transfermarkt.de/de…auerstatistik/basics.html
Meine Frage war im übrigen ernst gemeint und keine Kritik.

"na dann schaut halt da nach ..., wenn ihr schon nicht selber so weit denkt"
Solche Beiträge wie oben sind doch gerade dafür gedacht anderen das Suchen zu ersparen
(sehe ich jedenfalls so)
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Beitrag von „montana“ vom 17. September 2010, 16:27

Zitat von weam 

Wollt ich auch erst so machen sagt aber leider halt gar nichts aus.

Die Grafik ist ja auch vom Woy 

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 17. September 2010, 17:51

Wenn schon mit Graphiken à la RW rumgeschmissen wird, hier noch eine:

zuschauer.jpgImage not found or type unknown
Hier auch etwas größer.

Die Annahme für diese Saison ist ligaweit ähnlich zum Vorjahresmittel, der Club wird einen
(starken) Rückgang verzeichnen.

Die extremen Spitzen/Einbrüche hängen natürlich mit den Auf- und Abstiegen zusammen.
Dennoch sind aus dieser Graphik einige interessante Aussagen ableitbar.

1. Der Club war in den letzten 20 Jahren immer über dem jeweiligen Ligaschnitt,
ausgenommen:
2001/2002 und 2002/2003 (trotz Aufstieg und Klassenerhalt)
2004/2005 und 2005/2006 (der Fußball unter Wolf war trotz Aufstieg schwer zu ertragen)
2009/2010 und 2010/2011 ...

2. Der Club profitiert noch immer am gestiegenen Besucherinteresse der Pokalsaison.
Der relativ knappe Rückgang 08/09 ist auch mit den gesenkten, der deutliche Rückgang in
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dieser Saison wird auch auf die gestiegenen Kartenpreise zurück geführt werden können.

3. Der Trend zeigt ligaweit (und das unabhängig von der jeweiligen Liga) sowie beim Club
klar nach oben. Die Trendlinie beim Club verläuft allerdings deutlich flacher und unterschreitet
am Ende sogar den Gesamttrend (dies ist genauso, wenn man in diesem Jahr von der gleichen
Zuschauermenge ausgeht wie in der Vorsaison).

Dass der Club also offenbar unter dem allgemeinen Trend liegt, sollte etwas beängstigen,
erklärbar ist dies natürlich schon dank vieler Abstiege, seltener Heimsiege, unatraktiver
Kaderzusammenstellung etc.

Die Entwicklung über diese Saison hinaus wird imens von der Ligazugehörigkeit abhängen,
Aussagen hierzu treffen zu wollen, wäre Kaffeesatzleserei. Ein Prophet braucht man indes
nicht sein, um festzustellen, dass man nicht noch einmal 33.500 Zuschauer pro Spiel in
der zweiten Liga locken wird.

Beitrag von „kleinerbub“ vom 17. September 2010, 17:53

Zitat von Eysi 

Auch auf die Gefahr, dass ich mich wiederhole: Den Eindruck hatte ich bei Spielen, wo
ich nur einen Platz in der Südkurve ergattern konnte, ebenso. Das ist wegen der
Laufbahn eben ein verdammt weiter Weg zwischen den Kurven, wahrscheinlich fast
200m. Es ist nur logisch, dass da bei der falschen Windrichtung nicht sonderlich viel
rüberkommt, und da von den Geraden wenig Unterstützung kommt, hört man in der
Südkurve von den Anfeuerungsrufen der Nordkurve meist nur ein leichtes Rauschen im
Walde.
Die mächtigste Geräuschkulisse entwickelt sich m.E. übrigens im Oberrang der
Nordkurve, dort ist es viel lauter als unten, auch wenn unten mehr geschrien wird.

kann ich nur bestätigen. Und auch wenn es viele hier wieder nicht hören wollen, aber die Zeit
wo die Stimmung im Frankenstadion besser als in der Allianz-Arena war ist leider vorbei
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Beitrag von „Sickobilly“ vom 17. September 2010, 18:15

Zitat von p. 

Danke daß Du mich an Deinem Wissen teilhaben läßt. Diese Seite kannte ich noch
nicht, ich nutze normal die:
http://www.transfermarkt.de/de…auerstatistik/basics.html
Meine Frage war im übrigen ernst gemeint und keine Kritik.

"na dann schaut halt da nach ..., wenn ihr schon nicht selber so weit denkt"
Solche Beiträge wie oben sind doch gerade dafür gedacht anderen das Suchen zu
ersparen (sehe ich jedenfalls so)

das war doch nicht böse gemeint lieber P.
um Dich gings mir dabei weniger.

Es stand doch drüber: Quelle: Wikipedia, gibt man bei google Zuschauerzahlen FCN wikipedia
ein kommt man schnell drauf.
Sollte nicht angreifend sein.

Beitrag von „p.“ vom 17. September 2010, 18:42

Clubberer
Ich glaube daß bei der Grafik / bzw. ihrer Auslegung ein Denkfehler besteht.
Meiner Meinung nach müßte man für den Trend der Liga rein die 1.BL Zuschauerzahlen
heranziehen. Die Grafik hat in den 90ern einen Schwerpunkt
bei den Zuschauer schwächeren Ligen 2 + 3 und in den 2000ern in der 1. Liga. Das verändert
den Trend zu Ungunsten des Club.
Oder habe ich da etwas falsch interpretiert?

Einen Grund für höhere Zuschauerzahlen der anderen Erstligisten vermute ich auch in
Stadionneubauten.
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Beitrag von „Clubi“ vom 18. September 2010, 01:18

Sollte es denn wirklich zu einem Zuschauerschwund kommen, braucht man sich beim Club
wirklich nicht groß wundern.
Größtenteils miserabler Fußball und deutlich höhere Eintrittspreise, garniert mit einer seit
Jahren fürchterlichen Transferpolitik, da wäre ein Zuschauerrückgang nun wirklich keine
Überraschung.

Der Club hat die Eintrittspreise massiv angehoben, mit der Begründung, nun bundesligaübliche
Preise zu verlangen.
Doch was gibt der Verein dafür zurück?
Eine bundesligaübliche Mannschaft kann ich nicht erkennen.

Der Club nimmt für die Hackstöcke, mit denen er seine Fans quält, letztlich die selben Gelder,
als andere, die ihren Fans dafür feinste Fußballer präsentieren.

Der Club kommt mir oft wie ein Wirtshaus vor, dass für seine Speisen Preise wie ein
Feinschmeckerrestaurant nimmt.

Es gibt nicht wenige, die die Schnauze schon ein bißchen voll haben!

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 18. September 2010, 05:03

wie etz?
preise wie im hilton,
service wie in der
bahnhofswirtschaft?

mei nervn.
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Beitrag von „spielepetie“ vom 18. September 2010, 06:02

Durch die WM und den Pokalsieg kommen Deutlich mehr wie Früher und diese Fans haben von
dieser leistung die schnautze voll und kommen nicht mehr.

Preise werden erhöht bei missere gegenleistung.

da braucht sich keiner zu wundern

Beitrag von „atzengruber“ vom 18. September 2010, 11:56

Nicht nur das: Zusätzlich kommen die zunehmenden Restriktionen am Stadioneingang.Bis
vorletzter Saison konnte man noch PET-Flaschen bis 0,5 l mitnehmen. Jetzt gilt nur noch TETRA-
Pack .
Außerdem hatte ich im Winter jahrzehntelang meine Thermosflasche mit heißem Tee dabei-
inzwischen auch verboten. Zur Saisoneröffnung nahm man mir bei strömenden Regen am
Eingang meinen Regenschirm ab-den ich mir nach dem Spiel gegen eine Gebühr von 1 € wieder
abholen konnte.

Genug ist genug, schließlich wird einem ja auch nur noch Gestöpsel u. Gegurke-und das seit
Jahren -angeboten, inklusive einer beschissenen Stadionstimmung, wie ich sie in den 36 Jahren
, die ich jetzt rausgehe, noch nie erlebt habe.

Nein, der Zuschauerschwund wird sich in Grenzen halten, aber die Tendenz ist schon zu sehen (
seit Wochen biete ich z.B. zwei Dauerkarten in der Nordkurve zum Einkaufspreis wie Sauerbier
an- ohne Erfolg).
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